

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

"2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México".

Comunicado Núm. 065/2024

SAN JUAN TILAPA CELEBRA LA RECONCILIACIÓN CON TOLUCA.

- Vecinos expresan su alegría al ser parte de este proceso.
- Acerca gobierno servicios a la población.

Toluca, Estado de México, 3 de febrero de 2024.- Los vecinos de San Juan Tilapa expresan su alegría al ser testigos del proceso de Reconciliación entre el gobierno municipal de Toluca y su comunidad. Este acercamiento hace palpable el compromiso de trabajar en conjunto, escuchar y atender de forma inmediata, las necesidades de las colonias y barrios.

Al llevarse a cabo la Caravana "Reconciliación por Toluca" en la plaza delegacional, el Presidente Municipal de Toluca, Juan Maccise, en compañía de la Presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF, Paulina Arriaga, destacó que el frío no solo se intensifica con las nevadas ni se limita a las zonas altas del municipio; las bajas temperaturas afectan a niños y adultos mayores en toda Toluca, haciéndolos más vulnerables en esta época.

Motivo por el que se llevaron los servicios de esta administración a San Juan Tilapa en respuesta a la solicitud de apoyo para los abuelitos de esta delegación.

En este sentido, la presidenta del DIF, rápidamente respondió a dicha petición y junto con su equipo de trabajo, lograron proporcionar cobijas a aquellos que lo necesitaban.

Ante vecinos, el Alcalde compartió que además de las acciones conjuntas para apoyar en esta época de frío, durante febrero y marzo, las consultas y los medicamentos básicos en las clínicas de salud del Sistema DIF Municipal serán gratuitos.

La población debe estar segura de que el trato que recibirán será cálido, humano y eficiente. Por lo que Maccise, pide la confianza de los lugareños porque se trabaja para cuidar de su salud. Un esfuerzo conjunto para garantizar el bienestar de la gente que habita Toluca.

Como representante de la delegación, la primera delegada, Isabel Campos, dio la bienvenida a las autoridades y al amigo de los toluqueños, el Alcalde Juan; y destacó que su presencia, es indicador de que la Reconciliación llega a toda Toluca.

